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第２９６７回例会 ２０２５年２月１７日（月）

・夜間例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト
メークアップ
ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
我らの生業
会員 43人中 出席者 27人 出席率 62.79％
生田真至、大江智宣、大橋直幸、加藤博、北村浩史、國森和磨、近藤峯世
宍戸淳、田中道也、寺山佳之、深尾幸夫、福島和秀、山下卓巳、山本政史
大野裕一郎、奈良康弘
株式会社士別ハイヤー管理部課長 馬淵麻衣子様

山口哲雄 （マルチプルポールハリスフェローバッジ授与記念）
大野裕一郎 （誕生祝）
佐藤元信 （馬淵様卓話記念）
千葉洋介 （実父 千葉道夫様一周忌法要終了お礼）
千葉洋介 （全日本スノーモービル選手権士別大会終了お礼）

累計 209,000円

● 3月 3日(月) 普通例会・理事会

● 3月10日(月) 早朝例会

● 3月17日(月) 普通例会

● 3月24日(月) 夜間例会(士別ＲＣ創立記念日)

● 3月31日(月) 特別休会

● 4月 7日(月) 普通例会・理事会

● 4月14日(月) 普通例会

● 4月21日(月) 普通例会

● 4月28日(月) 夜間例会

■ [水と衛生月間] ■ [環境月間]

今日のプログラム

前回 （２月１０日） の記録 ・普通例会・結婚祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
いつも会務報告において何を話そうかと考えながら

１週間を過ごしていますが、やはり今日は士別ロータ
リークラブとしては、昨年２月13日に急逝されました
千葉道夫会員を偲び、また、その穏やかで常に元気で
あったお姿を思いながら、私たちロータリアンもその

ように歩んでいけたらと望んでいます。私がお話する
のも大変恐縮ではありますが、そのようにさせていた
だければと存じます。

昨日、一周忌法要が執り行われ、あらためて士別市
において数々の親交と功績を歩んでこられた方あると
尊敬したところであります。私にとっての千葉さんは、

幼少期の記憶がそのまま今につながっています。近所
であり、また昔は生花店の隣に叔父の店もあった為、
子どもの頃から温かく接していただいていました。

その頃は、洋介会員のおじいちゃんおばあちゃんも
まだご健在で、お店の前に水まきをしているお姿、そ
の奥で道夫さんが花の束を運びながらセッセと働いて

いる横顔が今でもしっかりと思い出されます。
昔は西條百貨店が近かったので、通ることも多く、

道夫さん、奥様が挨拶をすると必ず笑顔で声をかけて
下さるので、あの道の前は私にとって温かい思い出の
道であり、今も近くの公園や図書館に行くためにお店
の前を通ると、ホッとした気持ちになるものです。お

仕事で忙しい中にも若い頃より、数々の公職、団体活
動、奉仕と多くの時間を捧げていたことに敬意を表し
ます。

士別ロータリークラブにおいては、2004-2005年度
の会長とありました。私はその翌年度に入会しました。

ホームページでは過去の会報を見ることができますが、
ちょうど千葉さんの翌年からの掲載でありますので少
し残念であります。しかし、当時より共に活動されて
おります会員の皆様はその１年、きっと数々の素晴ら
しい思い出に溢れているのではないかと察していると
ころであります。前にもお話していますが、私は子ど

もの頃から地域で活躍されている皆さんの姿を知って
いるお陰でこのロータリークラブに迷わずに入会する
ことが出来ました。千葉さんをはじめ会員の皆様を尊
敬する思いは変わらず、これまでも、これからも一緒
に活動させていただいていることに心から感謝をして
います。

昨年２月の菊地会長の会務報告にも、千葉さんは
「みなさんご存じの通り穏やかな人柄で、いろいろと
相談にお伺いすると常に前向きな助言をされ勇気と安
心感を頂いておりました。」と記し、また、その際に
「死を大切にするとは、より良く生きることであり、
より良く生きるとは、死を大切にすることである。」

と語っておられました。そんな直前会長も、今はどこ
かで、千葉さんと共に私たちのことを見守って下さっ
ていることを信じたいものです。

昨日は家に帰ってから、「あ！」と大変後悔をして
いるところであります。洋介会員が、「今日はたくさ
んの方に来ていただき、父の写真がいつもよりにこや

かであるように感じている。」と話されていたのを思
い出し、千葉さんの写真の前にビールを注いでくれば
よかったと、自分ばかり美味しい物をいただき大きな
反省です。千葉さん、ごめんなさい。今朝は持ち帰っ
たテーブル花を、幼稚園に持っていき、ホールにある

祖父の写真の前に飾り、幼稚園としても大いにお世話

になった千葉さんの報告をしました。子どもたちも
「お花かわいいねー。枝豆みたいなのがついているねー。」
と大変喜んでいました。

さて、うちの前園長の写真はどんな顔かな？と見て
みますと・・・やっぱり「こら！はるえ。自分ばっか
り飲んで食べていないで、千葉さんにビールをついで

こないとダメだぞ！」といった顔に見えました。今一
度反省です。そして、立派な一周忌法要を務められた
千葉会員、本当に親孝行で立派であると思います。こ
れからもお母様を大切にされ、お仕事もますます頑張っ
て下さい。心より応援しております。

さて、本日はゲスト卓話に馬淵麻衣子さんがいらっ

しゃっています。ファミリーパーティーにおいてもい
つもご家族でお出でになり、皆様ご存じのことと思い
ます。私はお子様を通じて、大変お世話になっていま
すが、今日は場を変えてお迎えできますことを心より
喜んでおります。とても明るく元気な方で華があり、
お忙しい中、お越しいただき大変嬉しいです。子ども

たちの頑張る心を応援する、習い事タクシーについて
のお話を直に聞かせていただけるとのこと。その思い
と働きを知り、子どもたちの生活がより明るくなるよ
うに願っております。どうぞ、この後、よろしくお願
い致します。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事
1.日本事務局財団室より財団室NEWS2025年２月号が届

いています、回覧ファイルに入れておきます
2.２月６日18時よりアクションプランのオンライン会

議に出席された但木会長エレクトには、お疲れ様で
した。その際共有されました資料が届いていますの

で回覧ファイルに入れておきます。
3.ロータリー手帳の申し込みの案内が届いています、

25日締め切りですので必要な方は連ら記ください。

■プログラム委員会・・・・・・・・・・・・神田裕教 委員長
本日は、過日北海道新聞でも取り上げられておりま

した、「習い事応援タクシー」を運行されている

(株)士別ハイヤーの管理課長馬淵麻衣子様に卓話を頂
きます。

■ゲスト卓話・・・・・・・・・・・・・・・・・・・馬淵麻衣子 様
いま、なぜこの士別市に於いて「習い事応援タクシー」

が必要なのか。
この事業は令和２年度に３か月の実証実験から始ま

りました。当時は全国的にも同様な事業は無かったの
で、注目を集めテレビや新聞等で紹介されました。

昨年３月には北
海道運輸局主催の
「地域公共交通シ

ンポジウム」にて
事例発表をして参
りました。

参加され
た対象世代
の子を持つ
方々より、
大変共感を
頂きました。



習い事応援タクシーとは

親御さんの都合等で送迎できない事により、習い事
を諦める様な事が起きない社会を目指しています。

今後の課題として、より利用しやすく負担減の為の

サポート体制の見直しや、公共交通の枠から市の子育
て支援として事業をサポートし、子供もお母さんも諦
めない街創りへ進めていきたい。

また、それによる、スポーツ少年団・習い事サーク
ル等の人員確保によるチーム・団体の存続、及び親御
さんがより働く時間を確保できる事による経済効果を

期待しています。

鈴木春樹会員 千葉洋介会員 南條忠勝会員

２月の
バレンタイン＆結婚祝い

会長より記念品贈呈


